

# Personil Polsek Cantigi Sumbangsi Warga Untuk Himbauan Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID](http://INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 5, 2023 - 12:11



*Personil Polsek Cantigi Sumbangsi Warga Untuk Himbauan Kamtibmas*

Indramayu,- Personil Polsek Cantigi, yang merupakan bagian dari Polres Indramayu Polda Jabar, melakukan kegiatan sumbang di Desa wilayah Kecamatan Cantigi, Kabupaten Indramayu, untuk menyampaikan himbauan kamtibmas kepada warga masyarakat.

Dalam kegiatan sambang ini, personil Polsek Cantigi turun langsung untuk berdialog dan berinteraksi dengan warga. Sabtu (5/8/2023)

Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Cantigi, IPTU H. Ian Hernawan menyatakan bahwa sambang ke masyarakat merupakan salah satu bentuk implementasi dari polisi sebagai pelayan masyarakat.

"Kami ingin membangun hubungan yang harmonis dan saling percaya antara polisi dan masyarakat. Melalui sambang ini, kami dapat memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga kamtibmas dan berperan aktif dalam melindungi lingkungan," kata IPTU H. Ian Hernawan.

Selama kegiatan sambang berlangsung, personil Polsek Cantigi juga memberikan himbauan kamtibmas kepada warga. Himbauan ini meliputi pesan-pesan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, melaporkan hal yang mencurigakan kepada polisi, serta bekerjasama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Kapolsek Cantigi, IPTU H. Ian Hernawan berharap bahwa melalui kegiatan sambang ini, masyarakat semakin merasa dekat dengan polisi dan semakin terdukung dalam menjaga kamtibmas di wilayah Kecamatan Cantigi.

"Kami ingin masyarakat merasa bahwa polisi adalah sahabat dan mitra dalam menjaga keamanan lingkungan. Bersama-sama, kita dapat menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman bagi kita semua," ujar Kapolsek.

Diharapkan, dengan dilaksanakan kegiatan ini secara rutin oleh Polsek Cantigi dapat semakin mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta meningkatkan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas. Harap IPTU H. Ian Hernawan